
 
Dezernent Schwarz erklärte, dass die nachfolgend aufgeführten schriftlichen Anfragen 
mittlerweile beantwortet seien und der digitalen Niederschrift beigefügt würden. 
 
(Hinweis der Schriftführerin: Die Dokumente sind unter den jeweiligen Tagesordnungspunkten 
im Kreistagsinformationssystem eingestellt.) 
 


